



Ebrard anuncia donación de 6 millones de dólares a Siria, vía la ONU

El gobierno federal comunicó este lunes que apoyará con 6 millones de dólares a Siria, tras los terremotos de magnitud 7.8 y 7.6 que devastaron a dicho país hace una semana, comunicó el secretario de Relaciones Exteriores (SRE), Marcelo Ebrard, quien apuntó que dicha donación se realizará por órdenes del presidente Andrés Manuel López Obrador y se hará a través de la Organización de las Naciones Unidas (ONU).

“Nos ha instruido el señor presidente que en lo relativo al apoyo a Siria, se estableciera contacto con la ONU, cosa que se hizo, y ha dispuesto que México haga una donación de 6 millones de dólares, que se depositarán en cuanto nos den la cuenta banca-



Marcelo Ebrard, titular de la SRE.

ria”, destacó el canciller.

HOY, EL DEPÓSITO

“Haremos ese depósito el día de

mañana como se ha dispuesto”, puntualizó el canciller mexicano en el Salón Tesorería.

Una semana después de que un fuerte sismo y más de un centenar de réplicas azotaran Turquía y Siria, la cifra de muertos ya rebasó los 35 mil, mientras que los daños no han sido cuantificados y tampoco se tienen cifras exactas de las personas que se han quedado sin hogar.

De acuerdo con cifras de ambos gobiernos afectados por los sismos, al menos 31 mil 643 personas han muerto y otras 80 mil han resultado heridas por los sismos en el suroeste de Turquía, mientras que en Siria han dejado también un mínimo de 3 mil 575 fallecidos. *(Redacción)* •